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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén todos muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción, o como el espectador la vea mejor, y publico esto solo con fines de
entretenimiento, pero tomo mi información muy en serio. Quien tenga ojos para ver,
que vea. 

Como la mayoría de ustedes saben, la Federación Galáctica profunda ha enviado un
destacamento diplomático para auditar y supervisar lo que está sucediendo en la
Tierra y sus alrededores. Este destacamento ha llegado en la fecha 31 de Diciembre
de 2023, cómo se anunció anteriormente. 

Si eres nuevo en mi canal o te has perdido otros videos sobre este tema, te aconsejo
que los veas también para comprender todo lo que está sucediendo, ya que es
posible que necesites el contexto completo y detallado. Te proporcionaré enlaces a
esos videos en la esquina superior derecha de tu pantalla en este momento, gracias. 

Este destacamento está formado por miembros de la raza Grises Altos Etorthan de
Orión, también conocidos como Grises de nariz grande, que se supone que deben
regresar con un informe detallado a sus líderes superiores de la Federación
Galáctica.

Aunque oficialmente son una raza antigua, sabia y positiva, se sabe que la raza
Etorthan Grises Altos es fría, lógica y poco empática, lo que los hace completamente
inadecuados para tratar con seres altamente emocionales como los humanos de la
Tierra. 

Además, otras razas como los gatos Urmah, insisten en que son embaucadores y
son todo excepto dignos de confianza, porque han tenido malas experiencias con
ellos en el pasado y porque los Etorthans son miembros de otros grupos, como el
dudoso Consejo de Orión. 

Este Consejo también es oficialmente positivo y no dudo que pueda haber niveles en
ellos que puedan ser realmente positivos, pero son tan dudosos y poco confiables
como los propios Etorthans, ya que se sabe que usan innumerables trucos y
estrategias de manipulación para salirse con la suya con sus agendas invasivas,
agendas negativas que están en todas partes, pero que niegan que existan. 

Quién en las partes más altas de la Federación Galáctica envió al destacamento
Etorthan y por qué eligieron a los Etorthans como sus embajadores sigue siendo
oscuro y este es una gran parte de por qué estamos totalmente en desacuerdo con
ello. 

Los representantes de la Federación Galáctica local que se llevan bien con la Reina
Alenym afirman que no lo saben y que se sienten igualmente incómodos con no
saberlo y con la situación en general, pero aún así, aceptan cooperar plenamente
con el destacamento Etorthan. 

Muy bien, esta es la situación actual, y todo lo que voy a decir a continuación ha sido



aprobado por el alto mando Taygeteano presente aquí en la órbita de la Tierra, alto
mando representado por la propia Reina Alenym 1ª. 

El 28 de diciembre de 2023, La nave de suministros Taygeteana Saska 1 llegó a la
órbita terrestre baja y atracó al lado de la Toleka para descargar suministros y dos
nuevas naves estelares de clase caza que reemplazarán a las más antiguas que
están envejeciendo y es necesario darles a las naves una nueva tarea de
entrenamiento de cadetes en Temmer y no aquí en primera línea. 

En la mañana del 29 de Diciembre, el centro de procesamiento de información de la
nave estelar Toleka, conocido como CIC, recibió una notificación de la Federación
Galáctica local, con base en la nave biosfera Andrómedana Viera. El mensaje decía
que el destacamento Etorthan de la Federación profunda había cancelado su llegada
que estaba prevista para el 31 de Diciembre y que no sabían cuando llegarían, si es
que llegarían. Incluso estaba pensando en publicar un video de actualización de la
situación para todos ustedes, diciendo que la llegada del destacamento Etorthan
había sido cancelada, tal vez incluso como resultado de haber sido expuesto por mi
grupo, pero esto resultó ser solo una ilusión, ya que llegó de repente según lo
previsto.

Publicar un informe así habría sido un error, ya que llegaron cuando dijeron que lo
harían, pero afortunadamente, mi equipo Taygeteano aqui en CIC me aconsejó que
no lo hiciera, ya que sospechaban que podría ser algún tipo de trampa de
desacreditación para mí. Sigue siendo un misterio porque la Federación Galáctica
local envió la notificación diciendo que el destacamento de Etorthan no llegaría así
como porque se envió y con qué propósito. Al día siguiente llegó el destacamento
Etorthan.

Solo unas horas más tarde, el primero de Enero de 2024, la costa occidental de
Japón experimentó un gran terremoto de magnitud 7,5 seguido de un pequeño
tsunami de cuatro metros de altura, así como innumerables réplicas que provocaron
la muerte de muchas personas, pérdida de hogares, en algunos casos de sus vidas.
Aunque el número de víctimas sigue sin estar claro, una sola es demasiado. 

Para todos los que conocemos como funciona realmente el mundo, aquellos que
conocemos las teorías de la conspiración, podemos ver que esto parece y huele a
una ofrenda, el sacrificio del Cabal a sus dioses que regresan; tal vez directamente
para los Etorthans. No podemos saberlo con certeza, ese es el problema, pero
sabiendo cómo son y han sido las cosas y como opera el Cabal y la Federación que
lo controla, así como su contexto y antecedentes históricos, es fácil concluir que es
una ofrenda. 

Todos sabemos que existe la modificación del clima y que los terremotos pueden ser
causados artificialmente, porque dicha tecnología ha existido al menos desde la
década de 1930, aunque esto sigue siendo en gran medida una teoría de la
conspiración, incluso a pesar de la evidencia clara y concisa.

Incluso se dice que los sombreros blancos, sean quienes sean, están a punto de
revelar tecnología para producir terremotos. El lado bueno siempre está a punto de
hacer algo, pero veo que nunca hacen nada importante, porque siempre están
posponiendo todo para el futuro, el momento justo, un momento que nunca llegará
porque no hay momentos justos, solo existe el ahora y lo que podemos hacer con él.



Los sombreros blancos son muy probablemente el lado positivo del Cabal, si existe
tal cosa, porque el Cabal trabaja con dualidad. Por un lado, dañan y destruyen, y por
el otro, ayudan y construyen, equilibrando el karma, como les dicta su sistema de
creencias. 

Sin embargo, los sombreros blancos siempre están a punto de hacer algo grandioso
y nunca lo hacen. Por lo tanto, todo lo que puedo hacer es concluir que no son otra
cosa que más Cabal y son una especie de oposición controlada para asfixiar la
existencia y la formación de cualquier nueva oposición real. 

Teoría de la conspiración, o teóricos de la conspiración, es un nombre terrible porque
está cargado de significados con los que ninguno de nosotros está de acuerdo.
Transmite el mensaje de estar locos, de ser un montón de locos que creen en
tonterías totales, como si no tuviéramos alguna prueba sobre todo esto, que sí
tenemos. 

Además, llevan años apuntando a Japón, aunque la situación ha empeorado desde
que decidieron unirse a tratados con gobiernos y alianzas que van en contra del
control del Cabal occidental, principalmente nuevos tratados con Rusia para
comprarles petróleo, basando así la economía japonesa en activos que no están bajo
el control del Cabal del Oeste. Por eso, y al parecer, están siendo castigados por
todo eso, porque Japón ha cambiado de bando. 

Sabemos que están siendo castigados con tecnología que genera terremotos porque
sabemos que lo hacen y lo han hecho contra otros lugares, todo como una elaborada
estrategia de chantaje para obligar a las naciones a obedecer sus reglas. Y ahora
parece que hacen lo mismo con Marruecos, ya que un terremoto de magnitud 5,1
acaba de azotar la provincia de Asilah. Marruecos también acepta tratados que no
benefician tanto al Cabal occidental.

Además, me han informado que el nuevo presidente de Argentina, Milei, tiene
previsto viajar a la Antártida este próximo fin de semana y todos sabemos que allí se
llevan a cabo las reuniones entre representantes del gobierno de la Tierra y la
Federación Galáctica, como ya he explicado en otros videos. 

Los Etorthans celebraron su primera reunión a puerta cerrada en la mañana del 1° de
Enero. Aunque oficialmente los representantes de cualquier nación estelar que
quisieran participar eran bienvenidos, CIC me ha informado que no dejaron entrar a
todos excepto a los que fueron convocados, es decir, cada vez que querían hablar
con uno u otro representante de otras razas. Y cuando terminaban con ellos, los
sacaban del salón de reuniones antes de proceder con lo que fuera a continuación. 

Meses antes de que llegara el destacamento Etorthan, la reina Alenym decidió que
no iba a asistir a las reuniones en la Viera, principalmente por motivos de seguridad,
ya que todos sabemos que no es del agrado de esas partes más turbias de la
Federación Galáctica, por lo que su integridad es una preocupación para todos
nosotros. 

Desde hace meses ha habido controversias y discusiones aquí en la Toleka, porque
no sabíamos si era buena idea o no enviar un destacamento Taygeteano a esas
reuniones, en representación de la reina Alenym. Yo quería que Alenym enviara un
destacamento para poder ver y saber en detalle lo que se dice en esas reuniones con
los Etorthans, incluso quería ir yo misma si fuera posible, pero la reina Alenym y su



hermana Nai'Shara, así como su equipo de consejeros CIC aquí negaron tal
posibilidad. 

Alenym y Nai´Shara afirman que no es una buena idea enviar a ningún miembro de
la tripulación de esta nave a esas reuniones de Etorthans en la Viera, principalmente
porque utilizan un control mental telepático encubierto, fuerte pero sutil sobre quien
quiera que esté con ellos. Por lo tanto, asistir a sus reuniones es exponer a los
miembros de la tripulación al control mental de los Etorthans.

La reina Alenym afirma que ella tiene una forma de saber lo que está pasando en
esas reuniones y todo lo que se pueda compartir con todos ustedes se publicará lo
antes posible, por lo que no es necesario exponer a los miembros de la tripulación. 

Las capacidades de control mental telepático de los Etorthans abren muchas
posibilidades e interrogantes, porque eso lógicamente nos lleva a pensar que otras
razas estarían bajo su control mental y en qué medida, aunque es difícil imaginar que
una raza tan avanzada y además fuertemente telepática como los Andrómedanos
pudieran ser controlados mentalmente y sin que se dieran cuenta. 

Esta auditoría superior de la Federación Galáctica y Etorthan, o como sea mejor
llamarla, acaba de comenzar y sabremos mucho más a medida que pasen los días.
Por ahora estamos preparando una carta pública a la Federación, un comunicado de
ideas y una declaración de nuestra posición donde declararemos abiertamente lo que
pensamos sobre esta situación y de todo lo demás que está sucediendo en la Tierra.
Esta carta se está preparando mientras hablamos y la publicaré aquí tan pronto como
esté lista. Les mantendré informados. 

Por el momento, gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y
espero verlos aquí la próxima vez. Quiero agradecerles a todos por sus amables
donaciones, son un cambio de vida para mí, ya que algunos de nosotros aquí
dependemos de la Tierra y su economía para nuestros recursos y sustento. Que
estén muy bien.

Con mucho cariño. 

Su amiga, 

Mari Swaruu


